
Protokoll der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 18.01.2022 
 
 
Beginn:  19:30   
Ende:   19:57  
   
Ort: Sitzungssaal 
 
Sitzungsleiter: Dietmar Gruchmann 
 
Anwesend:  Jochen Karl, Naisar, Gerlinde Schmolke (Protokollführung), Bastian Dombret, Josef 

Kink, Florian Baierl, Christian Nolte, Daniela Rieth, Hans Peter Adolf, Norbert 
Fröhler, Sefika Seymen, Jürgen Ascherl, Salvatore Disanto 

 
Verwaltung: Herr Kaiser, Herr Bandner, Herr Jakesch, Herr Rothhaus 
 
 
Öffentlicher Teil  
1 Eröffnung der Sitzung  
2 Antrag der CSU Fraktion bzgl. Beschilderung der gemeinsamen Fuß und Radwege 
Die vorgeschlagenen Schilder haben keine StVO Konformität. Vorschlag für eine Teststrecke oder ein 
Transparent mit wechselnden Standorten. 
Herr Ascherl schlägt Standorte vor z.B. Obstgarten, Lindenallee, aber auch Garchinger See. Eine 
Aktion als Startsignal findet er gut. 
Herr Naisar weist darauf hin, dass es in USH Schilder gibt. Kampagne zum fairen Umgang könnte „Fair 
im Verkehr“ heißen. 
Herr Adolf hält zusätzliche Schilder für nutzlos z.B. Engl. Garten in München. Eine Kampagne soll sich 
auf alle Teilnehmer erstrecken. 
Beschluss: +, einstimmig 
 
3 Personalwirtschaftlicher Stellenplan 2022  
Herr Kaiser nennt neue Stellen bzw. Gruppierungen 
 Klimaschutzbeauftragter ab 01.Juli, bei neuem Klimakonzept. Kein Werkstudent mehr. 
 Sachbearbeiter IT, weil viele Laptops betreut werden müssen. Wahrscheinlich wird die gesamte 

Stelle gefördert. 
 Befristete Stelle im Bereich Grundstücksverkehr wegen Großprojekten 
 Neue Entgeldordnung für Mitarbeiter Bauhof und Hausmeister, die Mehrungen sind aber 

überschaubar 
 Teilzeitstelle für Rechnungsstellung in der Kämmerei 
 KITAS Leitungsstelle staatlich gefördert 
 Integrativer Fachdienst 25 Std 
 Mini-Kinderhaus Vollzeitstelle 
Es gibt viele staatliche Förderungen. Weitere Diskussion im Feb im HFA. 
Herr Adolf begrüßt die Stelle für den Klimamanager und hält eine mögliche höhere Eingruppierung 
für sinnvoll. 
Frau Rieth fragt nach Befristungen in KITAS. Keine Befristungen laut Herrn Kaiser. 
 
4 Mitteilungen aus der Verwaltung  
Herr Neuhauser hat in einer Mail auf die Zustände am Friedhof hingewiesen. Verbesserungen sind 
geplant wie Barrierefreiheit, neue Fahrradständer. Die Bestuhlung ist neu. 
 
5 Sonstiges; Anträge und Anfragen  
Nichts 
 


